



ICE: HAY RIESGO DE QUE SE CUELEN TERRORISTAS

EU lanza alerta por migrantes con explosivos

Militares mexicanos detuvieron a extranjeros con diez artefactos hechizos

POR DANIEL SÁNCHEZ DÓRAME

Corresponsal

SONOYTA, Son.— El Servicio de Control de Inmigración y Aduanas de Estados Unidos (ICE, por sus siglas en inglés) alertó que, en días pasados, elementos del Ejército mexicano decomisaron diez artefactos explosivos de fabricación casera a migrantes provenientes de África y Asia.

En un memorando enviado a la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP), advirtió que, al procesar a los miles de personas que a diario cruzan de manera ilegal la línea internacional, deben extremar precauciones

20,000
PERSONAS

originarias de diversos países han sido procesadas tras el cierre de la garita de Lukeville, a inicios de mes.

debido a la posibilidad de que entre los extranjeros haya terroristas.

De acuerdo con medios de comunicación de EU, que citan a una fuente policial, la incautación de los explosivos se registró después de que la Patrulla Fronteriza del sector Tucson reportó disparos en la frontera, y luego de que un oficial arrestó a un sospechoso armado en el lado estadounidense.

El sujeto llevaba un rifle AK-47, dos cargadores abastecidos y municiones, además de una pistola.

PRIMERA | PÁGINA 14

**ESTADOS UNIDOS ENCIENDE FOCOS DE ALERTA**

Hallan explosivos a migrantes en Sonora

EN UNA REVISIÓN A EXTRANJEROS, MILITARES mexicanos encontraron diez artefactos caseros y notificaron al ICE

POR DANIEL SÁNCHEZ D.
Corresponsal
nacional@gmm.com.mx

SONOYTA, Son. — Militares mexicanos hallaron explosivos a migrantes provenientes de África y Asia, lo que elevó las alertas sobre la crisis humanitaria y de migración que está recrudeciendo por el cierre de garitas entre México y Estados Unidos.

Según un memorándum circularizado como alerta de seguridad interna entre agentes de migración, el mando de la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP), así como el ICE fueron alertados que al momento de estar procesando a los miles de migrantes que están cruzando de manera ilegal la línea internacional, deben extremar las medidas de cuidado, debido a la posibilidad de que entre africanos, asiáticos y centroamericanos vengan terroristas.

Una fuente policial federal de Estados Unidos, citada por medios de EU, advirtió de dicha alerta fechada el 13 de diciembre, que les insta a agentes de migración a estar atentos luego de que el Ejército mexicano incautó diez artefactos explosivos improvisados a presuntos migrantes muy cerca de la frontera.



Foto: Daniel Sánchez

De acuerdo con el gobierno de EU, se busca evitar que entre los migrantes que cruzan se encuentren terroristas.

EL DATO

Procesados
Oficiales citan que, desde que ocurrió el cierre de la garita de Lukeville, Arizona van más de 20 mil migrantes procesados por la CBP, quienes cruzan el muro ilegalmente.

Los artefactos fueron encontrados después de que la Patrulla Fronteriza del sector de Tucson reportara disparos en la frontera entre EU y México, luego que un oficial de la CBP arrestó a un sospechoso armado en el lado estadounidense, quien llevaba un rifle AK-47 cargado, dos cargadores abastecidos y municiones, además de una pistola.

En el memorándum de seguridad interna, la CBP advierte a los agentes de migración que "ejercen extrema precaución e informen sobre cualquier posible sujeto armado que se acerque a la frontera con posibles artefactos explosivos".

La información del tiroteo cercano a la línea internacional, controlado por la CBP y el decomiso de los artefactos explosivos a presuntos migrantes, ocurre en vísperas del encuentro entre los gobernadores de Sonora, Alfonso Durazo Montaño, y la mandataria de Arizona, Kathie Hobbs, quienes se reunieron con parte de su gabinete para acordar acciones conjuntas para mitigar el daño económico, afectación turística y social por el cierre de la garita de Lukeville.